

El servicio, clave de la proyección personal

Todo trabajo está ligado al servicio. Y servir y trabajar contribuyen a la proyección humana de la persona y al desarrollo de la sociedad. Estas fueron las líneas básicas de la jornada organizada por la Escuela de Hostelería y Turismo Fuenllana de Madrid.

13/05/2002

El acto se convocó con motivo del centenario del nacimiento del beato Josemaría Escrivá y pretendió estudiar su mensaje de santificación a través del trabajo profesional. A la jornada, que tuvo un carácter festivo y de agradecimiento, asistieron las alumnas, el personal docente y varios profesionales de las empresas colaboradoras de la Escuela Fuenllana, obra corporativa del Opus Dei.

El encuentro comenzó con una mesa redonda titulada "El servicio en la vida corriente. Proyección humana del trabajo en las enseñanzas de Josemaría Escrivá", en la que participaron José Luis Olaizola, escritor, y Gloria María Tomás, profesora universitaria.

En su intervención, Gloria María Tomás evocó los inicios en 1973 de la Escuela Fuenllana, pionera en aquellos años de la formación

profesional de la mujer en el ámbito de la hostelería. Describió sus primeras actividades, recordó anécdotas entrañables y animó a los presentes a "seguir adelante con el trabajo bien hecho".

El escritor José Luis Olaizola relató algunos de sus viajes por países de América Latina y África, en los que visitó varias labores educativas y de promoción impulsadas por personas del Opus Dei. En ellas, pudo constatar que "el espíritu que las impulsa es siempre el mismo. En todos los sitios he encontrado profesionales que trabajan bajo el influjo del beato Josemaría y, por lo tanto, se esfuerzan por hacer un mundo más cristiano".

Trabajar con alegría

Hizo especial hincapié en la alegría, como característica del talante con el que se llevan a cabo las tareas de promoción, y consideró que se trata

de una herencia del mensaje del fundador del Opus Dei. También destacó la identidad cristiana común a todas las iniciativas, de las que se benefician personas de muy diversas creencias. "La fuerza de la santificación –afirmó Olaizola- es la fórmula para la promoción" y citó unas palabras de Juan Pablo II: "La verdadera cultura pasa por el desarrollo y el desarrollo se consigue trabajando bien".

Al terminar la mesa redonda varios profesionales de la hostelería que mantienen contacto con Fuenllana desde hace tiempo, quisieron intervenir para explicar la aportación que les supone la relación con la escuela. Casi todos coincidieron en la importancia del servicio, la alegría y el trabajo bien realizado.

A continuación, se proyectó el documental de Alberto Michelini

titulado 'La grandeza de la vida corriente', que recoge testimonios de personas muy distintas, como un carnicero chino, un broker neoyorkino o una pediatra keniana, que relatan la incidencia del mensaje de Josemaría Escrivá en su actividad. El acto finalizó con un cóctel servido por las alumnas de Fuenllana, en el que cooperaron las empresas colaboradoras.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-servicio-clave-de-la-proyeccion-personal/>
(22/01/2026)